

## Balon Kakam Air Ringkih, Eko Fahry Siap Emban Amanah Warga

AftisarPutra - [WAYKANAN.PUBLIKLAMPUNG.ID](http://WAYKANAN.PUBLIKLAMPUNG.ID)

Feb 2, 2023 - 08:37



*Poto : Eko Fahry Bakal Calon Kepala Kampung Air Ringkih Rebang Tangkas*

**Way Kanan** - Bakal Calon (Bacalon) Kepala Kampung (Kakam) Air Ringkih Kecamatan Rebang Tangkas, Eko Fahry, siap maju mengemban amanah warga untuk membangun kampung setempat. Kamis, 02 Februari 2023.

Dengan niat yang tulus untuk menjadikan kampung lebih maju lagi melalui pembangunan maupun dan peningkatan Sumber Daya Manusia (SDM), terutama untuk pemberdayaan para pemuda pemudi kampung, hal tersebut tidak akan pernah terwujud tanpa adanya dukungan dari seluruh warga, untuk itu Eko atau yang sering disapa Fahry, berharap Do'a dan dukungan dari masyarakat terutama para pemuda dan pemudi untuk bangkit dan bersama-sama memajukan kampung, khususnya di Air Ringkih.

"Saya akan berupaya untuk melakukan pembenahan di kampung Air Ringkih dan

pemberdayaan generasi muda kampung jika saya terpilih nantinya namun hal ini tidak akan bisa terwujud tanpa adanya do'a dan dukungan seluruh warga kampung, jika saya dipercaya dan diberikan amanah oleh warga maka ini akan menjadi tanggung jawab besar yang harus saya emban untuk mewujudkan kampung yang tetap Aman, Tertib, Rukun, dan pemerataan disegala bidang".ucap Eko Fahry.

Untuk itu Fahri mengajak masyarakat kampung Air Ringkih teruma para pemuda-pemudi untuk bangkit bersama-sama membenahi kampung yang kita cintai.

"Saya mengajak para pemuda-pemudi, mari kita bersama-sama membangun kampung yang kita cintai ini untuk mewujudkan pemerataan disegala bidang agar hasilnya dapat kita nikmati bersama, jika saya diberikan amanah oleh warga, maka sudah menjadi kewajiban saya untuk mengemban amanah tersebut untuk melakukan pemerataan dengan membuat ruang terbuka agar masyarakat bisa menyampaikan aspirasinya" ujar Fahry.

Fahry juga berharap semoga Pemilihan Kepala Kampung (Pilkakam) nantinya bisa berjalan aman dan tertib sehingga masyarakat dapat menentukan pilihanya dengan baik, siapapun yang terpilih nanti.

Fahry juga berpesan kepada warga agar menghindari politik uang (money politic) yang jelas-jelas bisa membungkam aspirasi warga itu sendiri karna sudah dibayar.

Reporter : Zul

Editor : Putra